

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Kommission für Organisation und Digitali- sierung vom 01.10.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Mündliche Mitteilungen

Herr M. Böhm teilt mit, dass die Stadt Hagen gemeinsam mit der Enervie Service GmbH sowie der Deutsche Energie-Agentur (DENA) und weiteren Konsortialpartnern mit Ihrem Projekt „klimakommune digital“ das Finale des 23. eGovernment-Wettbewerbs von BearingPoint und Cisco, in der Kategorie „Nachhaltigkeit durch Digitalisierung und in der IT“, den ersten Platz gewonnen hat. Aus insgesamt 61 Einsendungen von Behörden aus Deutschland, Österreich und der Schweiz hatten die besten Teams das Finale erreicht und ihre Projekte einer Fachjury vorgestellt. Die Preisverleihung fand im Rahmen des Ministerialkongresses in Berlin statt. Ziel des Projekts ist es, die Potenziale der Digitalisierung zu nutzen, um CO2-Emissionen transparent zu machen und darauf aufbauend Strategien zur CO2-Reduzierung zu entwickeln. Damit leistet das Projekt einen Beitrag zur Energieeffizienz und zum Klimaschutz.